

# Protokoll der GFSR-Sitzung

**Datum:** 08.04.2025

**Uhrzeit:** 18:13 Uhr – 19:32 Uhr

**Raum:** S8

**Protokollführer:in:** Raphael Betz

**Teilnehmer:innenliste:**

	<b>Nachname</b>	<b>Vorname</b>	<b>Anwesend</b>
<b>Vorstand</b>	Vinkenvleugel	Jan	<input checked="" type="checkbox"/>
	Berke	Sebastian	<input checked="" type="checkbox"/>
	Rees	Felix	<input type="checkbox"/>
<b>gewählte Mitglieder</b>	Fischer	Leonie	<input type="checkbox"/>
	Peters	Marina	<input checked="" type="checkbox"/>
	Lehmkuhl	Lina	<input checked="" type="checkbox"/>
	Kubitza	Patrick	<input checked="" type="checkbox"/>
	Greßler	Andreas	<input type="checkbox"/>
	Oesselke	Lea	<input type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>

<b>Ungewählte Mitglieder</b>	Große Beckmann	Simon	<input checked="" type="checkbox"/>
	Laarmann-Quante	Nils	<input type="checkbox"/>
	Mönnikes	Svea	<input type="checkbox"/>
	Danner	Melanie	<input type="checkbox"/>
	Schattauer	Marvin	<input type="checkbox"/>
	Schüttelhöfer	Simon	<input type="checkbox"/>
	Pesch	Jonah	<input type="checkbox"/>
	Christ	Jessica	<input checked="" type="checkbox"/>
	Betz	Raphael	<input checked="" type="checkbox"/>
	vor dem Berge	Fynn	<input type="checkbox"/>
	Balzer	Vanessa	<input type="checkbox"/>
	Renken	Patrick	<input checked="" type="checkbox"/>
	Harder	Arthur	<input checked="" type="checkbox"/>
	Neitz	Christopher	<input type="checkbox"/>
	Heiduk	Patricia	<input type="checkbox"/>

	Schrandt	Lena	<input type="checkbox"/>
	Loos	T. J.	<input checked="" type="checkbox"/>
	Sommer	Christoph	<input checked="" type="checkbox"/>
	Harscher	Inga	<input type="checkbox"/>
	Kämmler	Mattis	<input type="checkbox"/>
	Ortjohann	Jan	<input type="checkbox"/>

<b>Gäste</b>	Finke	Henrik	<input type="checkbox"/>
	Kiehn	Raphael	<input type="checkbox"/>
	Bender	Jannik	<input checked="" type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>

## Inhalt

TOP 1	PotN Rückmeldung .....	4
TOP 2	Campus Cup .....	4
TOP 3	Sommerfest am TECST.....	4
TOP 4	Sonstiges.....	5

## TOP 1 PotN Rückmeldung

- Es waren nicht so viele Teilnehmende da
- Party an sich war gut
- An der Kasse hat es sich etwas angehäuft, da dort auch Chips verkauft wurden
- Früher Werbung machen
- Bessere Abgrenzung der Technik von den Gästen
- Anonymes Feedback-Formular via QR-Code auf Veranstaltungen
- Es gab keine Kritik an Eintrittsgebühr

## TOP 2 Campus Cup

- Quizabend
  - Quiz ist bereit
  - Fynn macht Moderation
  - Es werden noch Personen zum Aufbauen gesucht
  - Start ist um 18 Uhr im S8
  - 4-8 Personen
- Flunkyball
  - 16 Uhr
  - 5€ Teilnahmegebühr
  - Anfrage für den Platz wird morgen eingeholt
  - Gesuchte Positionen:
    - Weiterer Schiedsrichter
    - Grillmeister
    - Kasse
- GFSRallye
  - Grobe Planung steht
  - Punkteverteilung findet via Minispielen an Zwischenstationen statt

## TOP 3 Sommerfest am TECST

- Cocktailstand unsererseits findet statt
  - Cocktailvorschläge
    - Hugo
    - Caipi
    - Aperol Spritz
    - Wildberry Lillet
    - Wein?
  - Susanne von der Alten Bierstube anfragen?
- Es soll einen Flohmarkt auf dem Sommerfest geben
- 2 Bierwagen
- Lina und Jessi machen 6h Kasse

## TOP 4 Sonstiges

- Anfrage für Schach
  - Instagram-Umfrage?
- Hochbeet
  - Paten sind gesucht
  - Das Beet soll an einen anderen Ort kommen
- Pendant zur LAN-Party: Social Reading Night o.ä.